Ver página 6

OVACIONES

DOMINGO 24 DE NOVIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25393 AÑO LXXII

http://www.ovaciones.com

Reactivarán obras de Tren Interurbano

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La construcción del Tren Interurbano podría reanudarse en cualquier momento luego de un acuerdo con comuneros, informó la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

Representantes del gobierno federal hicieron del conocimiento de los comuneros que, al no existir impedimento legal y en congruencia con lo expresado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, la dependencia está lista para reiniciar la construcción, interrumpida hace más de un año.

No obstante que se tienen los trabajos detenidos desde octubre de 2018, generando un daño patrimonial al erario federal, el gobierno federal aseveró que se ha privilegiado el diálogo a lo largo de este año en que han permanecido bloqueados los trabajos.

Ver página 5

Crean Comisión de Salud Mental y Adicciones

POR RITA MAGAÑA TORRES

El gobierno federal anunció ayer la creación de la Comisión de Salud Mental y Adicciones mediante la fusión de tres organismos, entre estos la Conadic.

El director de Servicios de Atención Psiquiátrica (SAP), Juan Manuel Quijada Gaytán, dijo que en la Secretaría de Salud se lleva a cabo una reestructuración del sistema de salud mental, que busca atender las necesidades de la población, reducir la brecha de atención y disminuir el estigma en esta materia.

Ver página 9



ADIOS A LA BUROCRACIA DORADA

CHILALPA DE ALVAREZ, Gro.- El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que se acabaron los salarios de 200 mil y 300 mil pesos, en clara referencia al INE.

'La resolución debe ir en el sentido del voto'

Confía Cárdenas en que la Corte frene Ley Bonilla

El tres veces candidato presidencial y exlíder moral del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas, confió ayer en que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) frene la llamada Ley Bonilla que amplía de dos a cinco años la gestión del morenista Jaime Bonilla en Baja California.

"Confío en que no darían un paso grave que rompiera el orden constitucional del país. La resolución debe ir en el sentido en que la ciudadanía votó, es decir, por un periodo de 2 años", precisó.

En un foro llamado De Dos años, no más, que tuvo como objetivo exponer las consecuencias de la ampliación del mandato en la gubernatura de Baja California, advirtió que en caso de que se amplíe el periodo, la decisión generaría graves consecuencias para la vida democrática del país y la Corte perdería su legitimidad.

De su lado, el ex gobernador Ernesto Ruffo Appel señaló que lo que los une al rechazo a la ampliación del mandato es que independientemente de ideologías, México no puede perder el camino de las instituciones.

Celebró que haya ciudadanía que aunque sea de forma incipiente, empieza a vitalizar la forma institucional, "Estamos en las vísperas de la cuarta República, la República ciudadana".

En su oportunidad, el coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, Dante Delgado, confió en que la SCJN resolverá contra la ampliación del mandato en Baja California.

Ver página 2

Lealtad, bajo cualquier circunstancia: Marina

POR URBANO BARRERA

El Secretario de Marina, Rafael Ojeda Durán, refrendó ayer la lealtad de las fuerzas navales al presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Cuente siempre y bajo cualquier circunstancia con nuestra lealtad", aseguró.

El miércoles, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, hizo lo mismo durante la conmemoración del inicio del movimiento de Independencia.

Reiteró la vocación humanitaria y de respeto de los derechos humanos y dijo que "quienes portamos el uniforme naval tenemos amor patrio".

El almirante secretario pidió exaltar los valores que condujeron a la victoria y que hoy mantienen una paz cimentada en el honor y la dignidad.

Insistió en que debido a la legalidad, y a que la primera magistratura tiene una base democrática y transparente, se otorgará total apoyo y lealtad al presidente.

Ver página 3

Podría tener CDMX dos alertas de género

Ver página 15

Delgado: no hay revanchismo en recorte al INE

Ver página 4